

## Compte rendu Balade en IDF Dimanche 11 décembre 2016

La journée a commencé avec le traditionnel café-croissant sorti de coffre, un peu dans la crapsouille et un peu dans le brouillard .

Puis nous mettons cap sur le Château de Breteuil. Nous serons très aimablement accueillis par le Marquis de Breteuil, le propriétaire des lieux (le Château est dans la famille depuis plusieurs siècles..).

La visite se fait en rangs serrés



Tout se passe dans une excellente ambiance, on a quasiment le château pour nous seuls, et nous finissons avec une sympathique photo de groupe. Il est temps de retourner au parking .



L'auberge du bout des prés est maintenant une tradition pour les sorties IDF. Une fois encore nous avons été bien servis dans une atmosphère chaleureuse. Les ventres ont été bien remplis !

Nous avons ensuite taillé la route pour une promenade dans la région, pas simple de trimballer un convoi de 18 voitures en région Parisienne sans perdre personne mais le challenge est relevé !

L'apéro de sorti de coffre a conclu la journée de façon fort sympathique, tout ça s'est terminé de nuit et on tient à remettre ça l'an prochain !!!

A bientôt !

Sébastien.B